

# Aumenta morosidad en créditos al consumo

JESSIKA BECERRA

El retraso en los pagos de préstamos personales y tarjetas de crédito creció el año pasado, según la información estadística de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

La Tasa de Deterioro Ajustada (TDA), que mide el atraso real de las familias en el pago de sus créditos, se elevó de 15.61 a diciembre de 2013 a 17.98 por ciento al cierre de 2014 en préstamos personales.

La TDA es un indicador que incluye la cartera vencida de los bancos más las quitas y castigos que hacen cuando venden esos créditos de difícil recuperación a los despachos de cobranza.

En tarjetas de crédito, la TDA aumentó de 15.41 a 16.55 por ciento en el periodo mencionado, mientras que en préstamos de nómina registró una ligera disminución de 12.71 a 11.61 por ciento.

De esta forma, la morosidad real en la cartera de créditos al consumo de la banca creció de 13.94 a 14.62 por ciento.

En el crédito a la vivienda el indicador bajó de 5.10 a 5.67 por ciento y en el segmento comercial subió de 2.90 a 3.36.

Estos deterioros en los distintos segmentos generaron que la TDA de la cartera de crédito total se elevará de 5.91 a 6.43 por ciento en el último año.

A pesar de la mayor morosidad que se presentó en 2014, para este año el financiamiento bancario crecerá 10 por ciento, a pesar del recorte al gasto y de la volatilidad, de acuerdo con la calificadora Fitch.